

FECHA: \_\_\_\_\_

NOMBRE: \_\_\_\_\_

VALOR: \_\_\_\_\_

## La expropiación petrolera y el reparto agrario

1. Marca con si son causas o consecuencias del reparto agrario durante el Cardenismo.

	Causas	Consecuencias
A algunos campesinos les habían sido arrebatadas sus tierras.		
Creación del Banco Nacional de Crédito Ejidal en 1936.		
Creación de institutos, laboratorios y granjas experimentales.		
Los campesinos carecían de empleo y sus tierras eran improductivas.		
Uso de maquinaria y nuevas técnicas de siembra.		
Reparto de tierras ejidales a los campesinos para trabajarlas.		

2. Relaciona con las palabras *causa* o *consecuencia* los hechos relacionados con la expropiación petrolera.

causa

- a) El gobierno se endeudaba constantemente con prestamistas extranjeros.
- b) En 1937 se declaran en huelga los trabajadores petroleros demandando mejores salarios y condiciones laborales.
- c) La industria del petróleo en México pertenecía a empresarios ingleses y estadounidenses.
- d) Nacionalización de la industria petrolera.
- e) Los empresarios de la industria petrolera no querían pagar al gobierno los impuestos que establecía la ley.
- f) Exportación de petróleo y productos del petróleo en beneficio de la nación.

consecuencia